## **NEUES FÜHRUNGSTEAM BEIM INTEGRATIONSFACHDIENST**

Die Integrationsfachdienst (IFD) Bremen GmbH hat eine neue Führungsmannschaft. Seit April ist Bernhard Havermann als Geschäftsführer tätig. Für Kontinuität und die Fortsetzung der bewährten Arbeit sorgt Stefan Höppner als Prokurist und langjähriger Leiter des IFD.

Für die Zukunft hat sich das neue Team einiges vorgenommen: "Wir wollen uns mit der Bremer Unternehmenswelt stärker vernetzen", sagt Havermann. Beide planen, neue Geschäftsfelder zu erschließen, vor allem bei Firmen, die einen integrativen Ansatz haben. Unterstützt werden sie dabei durch die rundum erneuerte Homepage des IFD. Sie ist unter www.ifd-bremen.de online und hat einiges zu bieten: eine übersichtliche Navigation, frisches Design, vielfältige Informationen für Arbeitssu-

chende und Arbeitgeber sowie kompetente Ansprech-

Neues Führungsteam beim IFD: Stefan Höppner (links) und Bernhard Havermann. partner. Die neue Homepage berücksichtigt die unterschiedlichen Wünsche der Ratsuchenden. Sie erhalten Informationen in der Gebärdensprache oder in einfacher Sprache. "Ein gutes Medium, mit dem sich Menschen mit Behinderungen und Arbeitgeber Erstinformationen über die Leistungen der IFD GmbH beschaffen können", freut sich der Geschäftsführer.

Annähernd 700 Menschen mit Handicaps und zahlreiche Arbeitgeber nutzen im Jahr das Unterstützungsangebot der Integrationsfachdienst Bremen GmbH. Insgesamt 23 Fachberater stehen ihnen zur Seite. Seit Anfang des Jahres gibt es ein Büro der Integrationsberatung im Haus der Handwerkskammer (HiB berichtete). Dort informieren zwei Integrationsberaterinnen interessierte und anfragende Handwerksbetriebe. Frauke Borchers (Tel. 04 21-277 502 03) und Iris Sauerberg (Tel. 0421-277 502 01) beraten bei Einstellung und Beschäftigung schwerbehinderter Mitarbeiter.

